MILENIC

20



Ebrard expone plan para negociar con Trump; "ya lo conozco", afirma

Relación bilateral. El secretario de Economía destaca la necesidad de cooperación entre países para sostener el T-MEC: "a nadie nos conviene ponerlo en tela de juicio"

GISELLE SORIANO CIUDAD DE MÉXICO

El Secretario de Economía, Marcelo Ebrard, presentó ante inversionistas el plan de negociación y diálogo que tendrá con la administración del virtual presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, asegurando que valo conoce.

"Yalo conozco, quiero decir, ya he hablado con él, pero no estoy hablando de eso, estoy hablando delo que él pone como sus prioridades, tu contraparte. Entonces, la prioridad de mi contraparte, ¿cuál es? Migración, prioridad top", expuso el funcionario durante su participación en el Gzero Summit Latam 2024, organizado por Eurasia Group.

En primera instancia destacó la necesidad de mayor cooperación para sostener el Tratado México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), el cual es de gran beneficio para las tres naciones.

"A nadie nos conviene ponerlo en tela de juicio. Podemos tener muchas diferencias, pero no podemos entrar en conflicto con lo que nos conviene y menos en un escenario de competencia con China", explicó.

Remarcó que la situación viene mejorando respecto al control de migración por lo que considera que se puede cumplir con esa necesidad de Estados Unidos.

"Se puede llegar a un arreglo en esa materia no lo veo yo tan difí-



El funcionario en el foro Gzero Summit Latam 2024. ESPECIAL

cil, porque tenemos mejores condiciones. Tercero, en fentanilo y drogas que le importa al presidente Trump, con mucha razón, tenemos una causa común, no veo cuál sería la diferencia", indicó.

Expuso que en cuánto al paso de armas, espera llegar a un trato con el gobierno entrante de Estados Unidos parafrenarsu ingreso.

También mencionó que se debe acelerar el fenómeno de la relocalización de cadenas productivas (nearshoring), a fin de que se amplíe la competitividad en el país y atraer inversiones. Y ADEMÁS

BID entra a la lucha contra el crimen

El presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Ilan Goldfajn, celebró el interés de México en la Alianza Regional de Seguridad, misma que busca contribuir a mitigar la violenciay, de esta forma, promover el desarrollo económico sostenible y la cohesión social, misma que ellos financiarán.

A crear condiciones

A fin de que las empresas extranjeras sigan invirtiendo en México, la coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización, Altagracia Gómez Sierra, aseguró que se deben crear condiciones para abrir oportunidades de negocio a estas empresas.

"A quienes ya están aquí, les decimos que sigan apostando, porque estamos trabajando paraconsolidar un entorno de confianza y crecimiento", expresó.

Además, mencionó que se están impulsando el desarrollo de pequeñas y medianas empresas a fin de que se fortalezca el ecosistemas de proveedores.